

Medio	La Nación
Fecha	8-07-2011
Mención	Académicos de la UAH llaman a no centrar el debate en educación pública versus privada.

Inicio » País » Educación

17:01 | ENVIAR | IMPRIMIR

UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO LLAMA A NO CENTRAR DEBATE EN EDUCACIÓN PÚBLICA VERSUS PRIVADA



Académicos y administrativos de la Universidad Alberto Hurtado sostienen que se debe lograr "una garantía de calidad y gratuidad de la educación escolar y de equidad en becas y créditos en la educación superior".

Viernes 8 de julio de 2011 | por Nación.cl

Luego del anuncio sobre un acuerdo en educación, hecho por el Presidente Sebastián Piñera, académicos y administrativos de la Universidad Alberto Hurtado señalaron que no creen que el foco del debate sea lo público versus lo privado, sino "una educación de calidad para todos, versus una educación distribuida en función del mercado y el lucro".

A través de una declaración pública, plantean desde su experiencia educativa que en el centro del debate está lograr "la **garantía de calidad y gratuidad de la educación escolar y de equidad en los mecanismos de becas y créditos en la educación superior.**"

Recalcan que "una política de Estado tiene como deber sostener de manera adecuada al sector estatal de la educación superior, y también tendría que considerar la **incorporación de las universidades privadas que cumplen con estándares de calidad y tienen proyectos universitarios de bien público y no persiguen fines de lucro.**"

Por eso, los académicos y administrativos de la universidad Alberto Hurtado plantea que existe "el desafío de orientarse hacia una nueva legislación que implique una redefinición del sentido y finalidad de la educación nacional en general, y de la educación superior, en sus distintas expresiones, en particular. En ello se juega también la posibilidad de construir una sociedad justa y decente. Y en esta tarea nosotros estamos desde ya dispuestos a colaborar y aportar".